
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明日から１３日間、学校は休業日となります。特に年末年始は家庭・地域内での行事がたくさんありま

す。もちろん楽しい時間を過ごして欲しいと思いますが、時間やお金の使い方はよく考えましょう。 

学校では１２月２６日（木）２７日（金）と１月６日（月）７日（火）の４日間、学習会を予定しています。自習

教室もありますので申し込みをした人は頑張って参加しましょう。冬期講習など学習塾で頑張る人も数多

くいると聞いています。生徒全員が気に留めておいて欲しいことに、近年、増加している交通事故に遭わ

ないこと、起こさないことです。先日、「自転車を利用する際の注意事項について」のお手紙を配布してお

りますが、再度、ご家庭においても自転車の利用の際のマナーやルールについて話し合っていただきま

すようお願いします。さて始業式は１月８日（水）ですが、国立大学附属高校や高等専門学校の出願は年

明けすぐにありますので、対象生徒は担任の先生としっかりと連絡を取っておいてください。また、ほとん

どの生徒が始業式後すぐに、私立高校出願に向けて願書の作成を行います。各自で入試要項をしっか

りと把握しておいてください。そして個別の面接練習も始まります。身だしなみを整えておくこと、面接で

答える内容をしっかりと練習しておいてください。髪型は中学生らしく整っているか、校章がなくなってい

ないか、制服のボタンが外れていないか、上靴が破れていないか等、他の人から指摘を受ける前に、自

分で身の周りを事細かに点検しておきましょう。 

 

 

■2学期をふり返って    3年 4組坂本修也              

まだまだ暑かった８月末の始業式。受験生にとって、とても大切な２学期がスタートしました。

行事やテストが多く、毎日忙しかった印象があります。２学期の過ごし方について先生方のご指

導もあり、受験生という意識が次第に高まってきました。私自身も、今まで以上にテスト勉強に

時間をかけて取り組み、学習環境を整える意識を高く持って生活することを心懸けました。 

そのような中、始まったのが体育大会の練習でした。今年は、男子は組体操、女子は創作ダン

スと、男女別々での練習でした。女子の練習はとても楽しそうでした。時間を守り、やるときは

やるという雰囲気が伝わってきました。しかし、男子は、最初の授業の集合状態が悪く、指導を

受けてから練習がスタートしました。さらに、練習が始まった後も集中力に欠ける状態が続いて

いたため、何度も先生方から注意をされ、雰囲気は良くならないまま１日目は終わってしまいま

した。そこで、授業の終わりに、委員長会と保体委員会が集まり、改善策を話し合い、翌日から

実行していきました。そうすると、委員会に入っている、入っていないに関わらず、気付いた人

が呼びかけをするようになり、段々と練習の雰囲気が良くなっていきました。このように、「自分

たちで気付こうとする意識を持ち、気付いたら声をかけ合う」という自主性が、大事なものだと

改めて強く思いました。そして、本番当日。男子も女子も円陣を組んで、気持ちを一つにして挑

みました。「EFFORT WILL NOT BETRAY  ～努力は裏切らない～」 とプリントされたお揃いの

Ｔシャツを着て、今までの練習の成果を発揮しました。終わった後は、やり切ったという達成感

に包まれました。この体育大会を通して、仲間と一緒に様々なことを乗り越え、一人ひとりが、

自主的に取り組み、お互いに協力することの大切さを学ぶことができました。練習を進めていく

中で、委員長会としても様々な取り組みを行いました。３年生では近年恒例となっている体育大

会の多人多脚競走。何か新しいことを取り入れようと、カチューシャ付きの手作り帽子を各クラ

スで工夫して作り、それをバトン代わりにしようということになりました。しかし、カチューシ

ャが外れてしまったり、受け渡しのルールが曖昧だったりして、うまくいきませんでした。そこ

で、委員長会で何度も話し合い、ルールをしっかりと考えて試行錯誤を繰り返しました。その結

果、本番では楽しみながら一生懸命走れたと思います。みんなが安全で楽しめるためのルール作

りやしっかりとした準備が必要だということを学ぶことができました。 

体育大会後、すぐに学習発表会に向けて合唱練習が始まりました。パートリーダーを中心に、

歌詞の意味をどうやって表現するかを考え、指揮者・伴奏者・パートリ

ーダーが協力して練習に臨みました。強弱をつけて歌の世界観を表現

し、練習の最後にはパートリーダーがアドバイスをして、一回一回の

練習を大切にして取り組みました。その結果、私のクラスは見事最

優秀賞に輝くことができました。練習を真面目にやってきて良かっ

たと、喜びをかみしめ合いました。学習発表会の舞台発表では、演

技の台本を、すべて委員長会で作りました。修学旅行で学んだ平和

の大切さを、後輩たちに分かりやすく伝えるためにはどうしたらいいかを考
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タイトル字デザイン：松岡奈未さんのコメント 

卒業したあと、それぞれの花を咲かせるととい
う意味で花の形にしました。横から出ている鉛筆
はきちんと学習する、炎は何事もあきらめないと
いう意味です。花の中心部を白にすることで「澄
んだ心」を表現しました。 

https://www.msn.com/ja-jp/lifestyle/life/%E6%B4%97%E6%BF%AF%E3%83%8F%E3%82%AB%E3%82%BB%E3%81%8C%E4%BC%9D%E6%8E%88%E3%80%81t%E3%82%B7%E3%83%A3%E3%83%84%E3%81%AE%E9%BB%84%E3%81%B0%E3%81%BFand%E8%A5%9F%E5%85%83%E3%81%AE%E3%82%88%E3%82%8C%E4%BA%88%E9%98%B2%E6%B3%95/ar-AABVTJr
https://jp.123rf.com/photo_46019877_%E3%82%B5%E3%83%B3%E3%82%BF%E3%81%9D%E3%82%8A%E3%83%88%E3%83%8A%E3%82%AB%E3%82%A4%E8%B5%A4%E3%82%B7%E3%83%AB%E3%82%A8%E3%83%83%E3%83%88.html
https://www.google.co.jp/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwiZypnkh8TmAhX2zzgGHTilArsQjRx6BAgBEAQ&url=https://www.monopot-illust.com/illust/895&psig=AOvVaw1sGZ_lD8y1OwGRl805OzuX&ust=1576925597572815


えました。 

今学期も、係別会において普段の学校生活の課題を見つけ、具体的な改善策を話し合い、効果

的な方法を考えることができたので、とてもよい取り組みになったと思います。この取り組みは、

３学期も継続していきたいと思います。 

木枯らしが身にしみる季節となり、明日からはいよいよ冬休みです。受験生に

とっては、この冬休みの過ごし方がとても重要になってきます。学校の授業は

ありませんが、休みだからと言ってダラダラと過ごすのはもったいないと思

います。受験勉強にしっかりと取り組み、実力を上げて、目標に向かって

頑張っていきたいです。メリハリのある行動を心懸け、一日一日を大切

に過ごしていきましょう。 

 

美術科では２学期に「夢をはぐくむおもちゃ」として、幼児を対象にしたおもちゃをそれぞれ

の作品として制作しました。９月～１０月、に中学生が幼稚園に行って園児が遊ぶ様子を見学し、

幼児が好きな事や、おもちゃを通して学んで欲しいことなどを考えておもちゃを制作しました。

完成したおもちゃを使って、１２月１７日にこうのいけ幼稚園、１２月２０日には桜台幼稚園の

先生と園児が来校し、体育館で交流しました。交流では、園児を前にすると、「中学生のおにいさ

ん、おねえさん」として、いつもより大人っぽく頼もしく感じられました。幼稚園のみなさんか

らも、「とても楽しかった」や「いろんな工夫があってすごいと思った」などの感想をいただき、

笑顔で交流できた楽しい時間になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

 
１／８（水）始業式  

（持ち物…通知表、やりとり帳、宿題、上靴、体育館シューズ、 

給食エプロン                                    

  ①始業式  ②全校集会  ③学活 

   

      

◇◆保護者の皆様へ◆◇ 

 

 

 

平素より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございま

す。三者懇談ではご多用の中、ご来校いただきありがとうございました。中学校卒業

後の進路について具体的に決まりました。これから冬休みになりますが、お子さまの

生活のリズムが大きく変わることのないように、体調管理と併せてよろしくお願いい

たします。この１年、保護者の皆様には大変お世話になりました。来年もよろしくお

願い申し上げます。                     

３学年主任 吉井稔雄 

 

 

 

＜感想より＞最初は「何で遊

びたい？」と聞いてもあまり積

極的に答えてくれなかったけ

れど、１つのおもちゃを遊び終

わると、「次これしたい！」「あ

れ気になる」と自分から言って

くれて、すごくうれしかったで

す。遊んでいく中で幼児はだ

れかと競い合ったりすること

が好きなのかなと思いまし

た。自分がつくったすごろくで

何人かの子が遊んでくれて、

「作って良かったなあ」と思い

ました。 

＜感想より＞おもちゃで遊

んでいた幼児のみなさんを

見て気づいた事は皆が遊ん

でいる時、顔が真剣になっ

ていたことです。魚つりをす

るときも、ボーリングをする

ときなども真剣に、でも楽し

んでくれていたのが良かっ

たです。ネコにお弁当を食

べさせるおもちゃも、幼児の

みなさんは早食いをさせて

楽しんでくれていました。幼

児それぞれの個性が分か

り、とても楽しかったです。 

https://illustkun.com/kotatsu-study/
https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=XxNAmXUn&id=A24DF4B2C8CF6CA01E9EC037285A29D7884A5039&thid=OIP.XxNAmXUnJo4D_joqR5QREgHaFa&mediaurl=http://www.wanpug.com/illust/illust1314.png&exph=495&expw=677&q=%e3%81%8b%e3%81%8c%e3%81%bf%e3%82%82%e3%81%a1+%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88&simid=608038880238571022&selectedIndex=0

